



Fundación Paicavi

Buin, 12 de julio de 2023

Sra. María Paz Hasbún
Directora Hogar Quillahua
Presente

Estimada Directora:

Según lo comprometido en la reunión del jueves 6 de julio pasado, cumpla con informar sobre la resolución que el consejo directivo de la fundación ha tomado respecto de la continuidad de nuestra condición de colaboradores de Mejor Niñez.

Analizados los antecedentes ocurridos en el hogar y en otras instituciones colaboradoras, junto con la convicción de que las condiciones no mejorarán en el futuro, dada la mala experiencia con la normativa y la nueva institucionalidad, hemos decidido informar a la dirección regional de MN que no participaremos de futuras licitaciones para residencia (queda abierta la posibilidad de trabajar con PRM u otras formas de proteger a la infancia).

Conscientes de que debemos ser cuidadosos para garantizar que las niñas que se encuentran actualmente en el hogar sean reubicadas apropiadamente, hemos planteado un plazo hasta el 31 de diciembre del presente año para ello.

Entendemos que esto generará desazón y tristeza en las niñas y también, por supuesto, en todo el personal, pero creemos que no están las condiciones para continuar, especialmente ahora que nos encontramos en una situación compleja con esta resolución de urgencia verbal.


Ricardo Leiva Romero
Presidente Fundación Paicavi

